

#BADEN-WÜRTTEMBERG 18. Juni 2021

# Aktion der Betriebsgruppe DB Regio, S-Bahn Stuttgart - "Es ging um die Wurst!"

In diesem Betrieb werden laut TEG und nach der Entscheidung der DB AG nicht mehr die Tarifverträge der EVG angewendet. Die Empörung ist groß! Da es für die Werkstätten seitens der GDL keine Tarifverträge gibt, wird hier weiter nach EVG-Tarifvertrag bezahlt.



Die Betriebsgruppe kommuniziert klar, „Wir wollen unser EVG-Fähnchen wiederhaben, denn die EVG war schon immer für uns da und nicht erst seit gestern!“

Für das leibliche Wohl wurde während der Infoveranstaltung gesorgt. Mit dabei waren unsere Sozialpartner DEVK und die GUV-Fakulta.



[Alle Bilder anzeigen »](#)